Сергеева Людмила Анатольевна, 
учитель английского языка

Внеурочное занятие по английскому языку в 6 классе.
Обобщающий урок-игра по теме
«Виртуальное путешествие по Соединенному Королевству Великобритании и Северной Ирландии»
Цель: систематизация полученных знаний по теме и обогащение учащихся новой информацией о странах Соединенного Королевства Великобритании и Северной Ирландии.
Задачи:
1. Развивать способность к сравнению и сопоставлению полученных знаний, способность логически излагать материал.
2. Способствовать осознанию толерантного отношения к культурам, традициям, обычаям других стран.
3. Формировать  творческие способности учащихся, на основе использования аутентичных материалов английского языка: драматизация пьес, декларирование стихов, исполнение песен…  
Перед началом игры участники делятся на  команды, выбирается капитан,  и команды придумывают себе название.
Данная игра задумана как путешествие по достопримечательностям Лондона на двухпалубном автобусе double-decker.  Поэтому каждому участнику выдается билет (см.Приложение 1)
Ведущие игры – экскурсоводы Guide1и Guide2.
ХОД МЕРОПРИЯТИЯ:
Приветствие. Постановка цели.
Guide1: Good day, dear friends. Welcome to London! (Слайд 2) 
We’re glad to see you. My name is… . 
Guide2 And my name is…we’re your guides. Introduce your teams, please. Who is the captain of your team and what is the name of your team? And look at these beautiful ladies. They are our helpers. (Члены жюри, которые будут оценивать конкурсы).
 Guide1I think everybody would like to travel abroad, to see a lot of places of interest and make new friends. That’s why I’d like to invite you to have a trip to the countries of the UK.
Guide2We’re going to travel by bus in and around London. By the way, do you know how do we call such buses? You’re quite right. They’re more comfortable because you can stop and enjoy picturesque places.
Guide1 We hope your travelling will be luxury and you will get a lot of brilliant impressions.
Let’s take our seats in the double-decker. Fasten belts, please. Have a nice trip.
I
GI We’re in London. Our first bus station is Hyde Park. (Слайд 3) 
Do you remember what is it famous for? You’re right! There is a place called the Speaker’s corner. On Sunday’s morning anyone can speak about anything he or she believes to be important. (Слайд 4)
G2. What language do they speak in the UK? – English.
We invite the captains of the teams to the Speaker’s corner. Let’s train your  phonetic skills.(скороговорки)
For the teams we have another task. You have to fill in the missing letters in the words. 
	1. To_er ,    2. T_eatre,    3.S_uare    4. Stadi_m 
 5. S_mbol      6. Cas_le 
 7. Si_ht       8. R_gby
   9. Monum_nt  10. Kin_dom 



G1.Captains, are you ready? Will you begin, please.
Thank you, captains. 
G2We invite one member from each team. Your task is to read the words correctly. 
	1. Edinburgh
  2. Snowdon 
   3. Buckingham Palace
   4. Thistle
   5. The Science Museum
   6. Exhibition
   7. Hyde Park 
	 1.The Royal Family
  2. Northern Ireland
  3. The English Language
  4. Shamrock
   5. Trafalgar Square
   6. Weather
    7. Excursion 

	1.  The Royal Family
     2. Northern Ireland
     3. The English Language
     4. Shamrock
      5. Trafalgar Square
      6. Weather
      7. Excursion 





Thank you for your work. 
G1Thank you, teams. And let’s continue our trip. 
II
G2. (Cлайд 5)Now we’re passing by Baker Street in London which is connected with the great literary detective Sherlock Holmes. (Слайд 6). He could answer different difficult questions: Why? Where? When? How?
G1How well can you answer the questions? Each team has to answer 10 questions by turns. Are you ready? Let’s start! 
	Блиц-турнир
1. Какие птицы по легенде защищают Башню Лондона?
2.Какой самый крупный остров Британских островов?
3.На какой реке расположен Лондон?
4. Официальная резиденция британской королевской семьи в Лондоне?
5.Что находится в центре Трафальгарской площади?
6.Во что играют на знаменитом Уимблдонском турнире?
7 Музыкальный инструмент, представляющий собой кожаный мешок с трубой, через которую вдувают воздух?
8. В какой праздник в Шотландии заходящие в дом гости несут в руках кусочек угля?
9.Назовите имя француженки, жившей два столетия назад в Англии и прославившей себя тем, что делала восковые фигуры и открыла галерею из них?
10.В графстве Нотингемшир был старинный королевский, так называемый, Шервудский лес. С именем какого легендарного героя он был связан?
	Блиц-турнир
1.Кто является главой Великобритании?
2. Какой напиток в переводе с английского означает «хвост петуха»?
3. Из каких блюд состоит традиционный рождественский ланч?
4. На какой из составных частей Соединенного Королевства официально признаны 2 языка?
5.Что такое тартан?
6.Назовите самые известные университеты Англии?
7. Самый  известный музыкальный квартет из Ливерпуля?
8. Как звали известного шотландского поэта?
9. В какой части Соединенного Королевства проживают валлийцы?
10. Назовите денежную единицу Соединенного Королевства








	Блиц-турнир

1. Чем является сейчас Тауэр?
2. Какой любимый напиток англичан?
3.Как называется английский флаг?
4. Чем известен английский город Стратфорд-на-Эйвоне ?
5.Самая любимая тема для обсуждения в Британии?
6. Главный овощ праздника Хэллоуин?
7.У кого в Британии два дня рождения?
8.Как называют церемониальных стражей Лондонского Тауэра?
9.Как называется самая известная площадь Лондона?
10.Из какого меха сделаны шапки королевских гвардейцев Великобритании?






III
G2.Our next bus station is London Heathrow Airport.(Слайд 7) It is the main international airport in west London. Heathrow is the busiest airport in the United Kingdom, busiest airport in Europe, and sixth busiest airport in the world. You can get to any part of the UK.
G1.By the way, are you good geographers? Do you know the parts of the UK well? Listen to the information attentively and name it. (Домашним заданием для команд было подготовить описание определенной части Соединенного Королевства. Остальные команды должны прослушать и записать название этой страны и ее столицу)
G1. I see you are very good at Geography.
IV
G2. Let’s continue our trip. And now we’re passing by the British museum (Слайд 8), one of the greatest museums in the world. It is famous for one of the largest libraries in the world.
G1.No doubt, the UK is famous for different places of interest. And we’re sure you know them very well. Look at the screen and guess the place of interest and tell us some information about it. 
V
G1 Dear friends, we’re passing by the Museum of moving images(Слайд9). It is very popular with children because they can take an active part in different actions: draw their own cartoon, meet characters from the past and even act in Hollywood Western
G2. Do you like to take part in different performances? We’re sure, you’re good actors.
(выступление команд: исполнение английской песни, стихотворения, пьесы… )
Заключение
Dear guests, our tour around London is finished. Thanks a lot for your work and attention and we hope you have known many interesting facts about London’s sights. If you enjoy our trip you can leave your tickets with you. If you don’t like our trip drop your tickets into this basket. 
Good luck!
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